
JAKARTA (IM)  - 
Pen  jabat Gubernur DKI 
Jakarta, Heru Budi Har-
tono mengklaim berhasil 
me nanam 277 ribu po-
hon selama satu tahun 
memimpin Pemerintah 
Provinsi DKI Jakarta.

Dia mengatakan itu 
merupakan tugas Kemen-
terian Lingkungan Hid-
up dan Kehutanan atau 
KLHK yang dibebankan 
kepadanya.

Heru mengatakan, pi-
haknya telah melaporkan 
kepada Menteri KLHK, 
Siti Nurbaya Bakar, peri-
hal keberhasilannya ber-
sama jajaran Pemprov 
DKI menanam pohon 
set ing gi  minimal t iga 
menter sejumlah 277 ribu 
pohon.

“Jadi tinggal ibu keli-
ling ke seluruh Indonesia, 
tanya saja mana guber-
nur yang menanam dalam 
waktu satu tahun sebanyak 
277 ribu pohon,” ujar dia 
saat meresmikan Tempat 
Pengolahan Sampah 3R 
di Ciracas, Jakarta Timur, 
Jumat (26/1).

Tak hanya itu, Heru 
mengklaim telah berhasil 
menanam tanaman lain 
lebih dari satu juta dan 
mangrove. Namun, dia 
belum bisa memastikan 
jumlah mangrove yang 
ditanam.

“Mangrove belum di-
hitung, karena ngitungnya 
harus nyelem dulu,” kata 
Heru.

Akhir tahun lalu, Pem-
prov DKI berkolaborasi 
dengan PLN Unit Induk 
Distribusi (UID) Jakarta 
Raya untuk menanam po-
hon sebanyak 2.324 pohon 

di samping Kali Mook-
ervart, Kelurahan Duri 
Kosambi, Cengkareng, 
Jakarta Barat.

Heru Budi memastikan 
aksi tanam pohon akan 
terus dilakukan.

“Dari Dinas Perta-
manan dan Hutan Kota, 
mo hon dicatat bahwa pada 
akhir tahun kita telah me-
nambah dan Januari sam-
pai seterusnya akan kita 
tambah,” katanya dalam 
keterangan tertulis, Jumat 
29 Desember 2023 lalu.

Heru Budi mengapre-
siasi gerakan PLN Peduli 
Lingkungan yang telah 
banyak dirasakan man-
faatnya oleh masyarakat, 
termasuk aksi penanaman 
pohon yang dilakukan 
bersama Pemprov DKI 
Jakarta. PLN, kata dia, juga 
membina petani, warga 
dan UMKM.

“Semoga apa yang kita 
laksanakan hari ini bisa 
bermanfaat dan tentunya 
kembali menghijaukan Ja-
karta,” ujar Kepala Sekre-
tariat Presiden ini.

Ribuan pohon yang di-
tanam di aset milik peme-
rintah dan ruang terbuka 
di antaranya mangga, be-
limbing, jambu air, jambu 
bol, jambu jamaika, buni, 
bisbol dan jeruk.

Untuk pohon pelin-
dung yang ditanam di an-
taranya yang tabebuya dan 
trembesi.

Penghijauan juga di-
lakukan di sepanjang ali-
ran Sungai Kalimalang di 
bawah Tol Bekasi, Cawang 
Kampung Melayu (Be-
cakayu) untuk menjaga 
kualitas mutu air baku Ja-
karta.  yan

Heru Budi Klaim Berhasil
Tanam 277 Ribu Pohon
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JAKARTA (IM) - Pe-
merintah Provinsi (Pem-
prov) DKI Jakarta menar-
getkan tidak ada kasus baru 
stunting di Ibu Kota pada 
2024, setelah melakukan 
upaya penanganan pada 
tahun lalu.

Kepala Dinas Kesehat-
an DKI, Ani Ruspitawati 
mengatakan, penanganan 
stunting sepanjang 2023 
dilakukan dengan pembe-
rian makan bergizi kepada 
bayi di bawah lima tahun 
(balita).

“Kami intervensi untuk 
balita bermasalah gizi mu-
lai berat badan tidak bert-
ambah sesuai standar, lalu 
gizi kurang, buruk, hingga 
stunting. Apabila ditemukan 
(kasus stunting), maka harus 
segera ditindaklanjuti,” ujar 
Ani dalam keterangannya, 
Jumat (26/1).

Sepanjang 2023, Dinkes 
DKI melakukan Active Case 
Finding, yaitu secara aktif  
menemukan kasus anak-
anak bermasasalah gizi ter-
masuk stunting. Dinkes 
DKI kemudian melakukan 
Pemberian Makanan Tam-
bahan (PMT) berupa telur 
dan susu yang disebut kaya 
protein hewani.

“Berdasarkan penelitian, 

itu telur dan susu mengand-
ung asam amino tinggi yang 
dibutuhkan untuk pertum-
buhan anak,” ucap Ani.

Ani menambahkan, pen-
anganan stunting di Jakarta 
itu juga melibatkan pihak 
swasta, TNI dan Polri, serta 
dunia pendidikan dalam 
gerakan Jakarta Beraksi. 
Gerakan tersebut mewadahi 
semua pihak agar bergerak 
bersama untuk percepatan 
pengentasan stunting.

”Peran aktif  dilakukan 
dalam berbagai bentuk, ter-
masuk pembiayaan untuk 
melengkapi anggaran per-
cepatan penurunan stunting 
yang bersumber dari Angga-
ran Pendapatan dan Belanja 
Daerah (APBD),” ucap Ani.

Dari penanganan itu, 
data yang ada hingga bulan 
november 2023, sebanyak 
19,64 persen dari jumlah 
balita yang stunting ber-
hasil lulus stunting setelah 
dilakukan intervensi. Kini, 
target prevalensi stunting 
dari Presiden RI Joko Wido-
do untuk menekan angka 
stunting hingga mencapai 14 
persen di tahun 2024. 

“Kami berupaya mem-
berikan pelayanan terbaik 
buat masyarakat,” ucap Ani. 
 yan

Pemprov DKI Targetkan tak Ada
Kasus Baru Stunting pada 2024

RUSUN SENTRA MULYA JAYA
Warga beraktivitas di Rusun Sentra Mulya Jaya, Jakarta, Jumat (26/1). Kemensos berkolaborasi dengan Kementerian PUPR 
membangun Rusun Sentra Mulya Jaya dengan harga sewa Rp 10ribu perbulan itu sudah termasuk fasilitas lengkap yang 
dikhususkan bagi masyarakat pra sejahtera, kelompok rentan.
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Penjabat Gubernur DKI Jakarta, Heru 
Budi Hartono menawarkan sejumlah 
alter natif hunian bagi warga eks Kam-
pung Bayam. Silakan memilih, salah satu 
dari tiga hunian di Nagrak, Pasar Rum-
put, dan Tanah Pasir, kata Penjabat Gu-
bernur DKI Jakarta, Heru Budi Hartono.

Heru mengatakan, pi-
haknya telah membahas al-
ternatif  hunian itu bersama 
Asisten Pembangunan atau 
Aspam sejak November 2023. 
“Kami bahas, bahas, bahas,” 
kata Heru.

Solusi itu, Heru meng-
klaim, muncul setelah pi-
haknya mendengar aspirasi 
baik masyarakat maupun PT 
Jakarta Propertindo (Jakpro) 
selaku pemilik bangunan. 
Dia mengatakan Jakpro ha-
rus menjalankan perseroan 
berdasarkan kaidah, seperti 
menjamin akuntabilitas.

“Saya harus mendengar 
aspirasi masyarakat. Saya 
juga harus menghargai Jak-
pro perseroan selaku pemilik 
bangunan,” ujar Heru.

Rusun di dekat Jakarta 
International Stadium atau 
JIS itu diberi nama Kam-

JAKARTA (IM) - Pen-
jabat Gubernur DKI Ja-
karta, Heru Budi Hartono 
menawarkan sejumlah al-
ternatif  hunian bagi warga 
eks Kampung Bayam. Dia 
mengatakan, Pemerintah 
DKI Jakarta mempersiapkan 
rumah susun di Nagrak, Pasar 
Rumput, dan Tanah Pasir.

“Saya memberikan be-
berapa alternatif, bisa di Na-
grak, bisa di Pasar Rumput, 

atau Tanah Pasir yang sudah 
ada,” ujar Heru saat ditemui 
di kawasan Ciracas, Jakarta 
Timur, Jumat (26/1).

Kepala Sekretariat Pres-
iden itu mengatakan, pihaknya 
akan membangun kembali 
rusun di tempat-tempat itu. 
Dia mempersilakan warga 
memilih salah satu dari tiga 
hunian di Nagrak, Pasar Rum-
put, dan Tanah Pasir. “Silakan 
warga memilih,” kata Heru.

Heru Budi Siapkan Rusun di Nagrak,
Pasar Rumput, dan Tanah Pasir

pung Susun Bayam atau KSB 
pada era mantan Gubernur 
DKI Jakarta Anies Baswe-
dan. Warga mengklaim telah 
diberi hak menempati rusun 
tersebut usai diresmikan pada 
Oktober 2022.

Namun, komunikasi ter-
putus antara Jakpro selaku 
pengelola gedung dengan 
warga, khususnya KPKBM. 
Mereka mengaku tidak di-
berikan kunci dan harus 
menghuni hunian sementara 
(huntara) atau rusun Nagrak 
sampai waktu yang tak dapat 
ditentukan.

Mereka akhirnya meng-
huni paksa unit KSB di lantai 
2 sampai Pemprov DKI mau 
berdialog dengan warga.

Selama satu tahun lebih, 
warga mengaku Pemprov 
tetap bergeming, tak mau 
menemui warga. Sementara, 
mereka sudah melakukan 
mediasi dengan perwakilan 
dari Jakpro sejak akhir tahun 

2023 lalu. Tapi mediasi itu 
menghasilkan jalan buntu.

Selain mediasi, Jakpro 
melaporkan empat orang 
warga KPKBM ke Polres 
Jakarta Utara. Mereka diduga 
melanggar Pasal 170, Pasal 
406, dan Pasal 167 KUHP, 
yakni melakukan kekerasan 
terhadap barang, pengru-
sakan, dan memasuki peka-
rangan milik orang lain tanpa 
izin yang berhak.

Rusun Kampung Bayam 
kini sudah berubah nama 
menjadi Hunian Pekerja Pen-
dukung Operasional (HPPO) 
JIS.

Jakpro berujar HPPO JIS 
itu merupakan bagian dari 
proses penataan Kawasan 
Olahraga Terpadu yang ter-
letak di Jakarta Utara. Sedan-
gkan Kampung Bayam yang 
sekarang menjadi JIS, dulunya 
adalah lokasi kawasan terbuka 
milik Pemprov DKI Jakarta. 
 yan
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LAHAN TPU TANAH KUSIR DITINGGIKAN
Petugas makam dari Dinas Pertamanan dan Hutan Kota (Distama) mem-
buat petak pusara di atas lahan pemakaman yang ditinggikan di TPU  
Tanah Kusir, Jakarta, Jumat (26/1). Lahan makam yang sering kebanjiran 
saat hujan deras tersebut ditinggikan dengan tanah merah kemudian 
petak pusara dibuat di atas lokasi sebelumnya.

JAKARTA (IM) - Jum-
lah stasiun pemantau kuali-
tas udara (SPKU) di wilayah 
DKI Jakarta masih kurang. 
Hingga 2023, tercatat baru 
ada 13 SPKU yang dibangun 
di Ibu Kota.

“Sebelumnya sampai 
2011 itu baru ada lima buah. 
Sekali lagi sampai 2011 baru 
ada lima titik,” ujar Penjabat 
(Pj) Gubernur DKI Jakar-
ta, Heru Budi Hartono di 
SPKU GOR Ciracas, Jakarta 
Timur, Jumat (26/1).

Sejak saat itu, kata Heru 
Budi, SPKU di Jakarta baru 
ditambah lagi pada 2023 
sebanyak sembilan unit. 
Jumlah ini pun belum me-
nyentuh jumlah ideal SPKU 
di wilayah Ibu Kota.

“Melalui program Ke-
pala Dinas Lingkungan 
Hidup dan Asisten Pemba-
ngunan  DKI  Jaka r t a , 
penambahan di 2023 ada 
sembilan buah, dan nanti 
penambahan di 2024 ada 
empat buah,” kata Heru 
Budi.

Kepala Dinas Ling-
kungan Hidup DKI Ja-
karta, Asep Kuswanto men-
gatakan, jumlah ideal SPKU 
di Ibu Kota adalah 25 unit. 
Untuk itu, pihaknya akan 
menambah SPKU di Jakarta 
secara bertahap.

“Idealnya ada 25. Jadi 

2011 baru ada 4, tambah 9 
pada 2023, jadi 13. Tambah 
5 pada 2024, total jadi 18,” 
kata Asep.

Menurut Asep, Dinas 
Lingkungan Hidup DKI 
Jakarta akan terlebih dahulu 
mengkaji lokasi-lokasi yang 
tepat untuk pembangunan 
SPKU.

Dengan begitu, SPKU 
yang dibangun diharapkan 
dapat memberikan infor-
masi yang akurat terkait 
kondisi kualitas udara di 
Ibu Kota.

“Jadi kami melihat titik-
titik mana yang memang 
bisa menggambarkan secara 
real situasi udara di situ. Jadi 
karena memang jumlahnya 
terbatas, harus ada titik ter-
tentu untuk men-support 
data kualitas udara kita,” 
kata Asep.

Pantauan di  lokasi , 
Heru Budi bersama Asep 
mengecek data hasil pe-
mantauan SPKU di GOR 
Ciracas. Heru mengeklaim 
bahwa kualitas udara di 
wilayah Ciracas dan seki-
tarnya dalam kondisi cukup 
baik.

“Contoh misalnya PM 
2,5 tadi itu 41, standarnya 
itu 55. Kita di bawah. Terus 
untuk PM 10 standarnya 75, 
tadi 47,” ucap Heru Budi. 
 yan

DKI Jakarta Masih Kekurangan
Stasiun Pemantau Kualitas Udara

JAKARTA (IM) - Ang-
gota Komisi E DPRD DKI 
Jakarta, Abdul Aziz meminta 
Dinas Kesehatan DKI Ja-
karta menyiapkan layanan 
konseling maupun fasilitas 
kesehatan kejiwaan untuk 
calon legislatif  (caleg) Pemilu 
2024 yang stres karena gagal 
terpilih.

Menurutnya, dua hal itu 
sangat diperlukan.

“Belajar dari situasi dan 
kondisi di pemilu-pemilu 
sebelumnya, kecenderun-
gan orang stres mening-
kat pascapemilu,” kata Aziz 
dalam keterangannya, Jumat 
(26/1).

Sebab, disinyalir banyak 
peserta Pemilu yang berpo-
tensi stres pasca-penghitun-
gan suara di Komisi Pemilihan 

Umum (KPU). Secara khusus, 
Aziz juga mengingatkan kes-
iapan rumah sakit jiwa (RSJ) 
untuk menerima pasien yang 
membutuhkan penanganan 
lanjutan.

“Kami mengimbau agar 
Dinkes melakukan langkah-
langkah antisipatif  meny-
iapkan fasilitas kesehatan 
menjelang Pemilu, khususnya 
untuk kesehatan kejiwaan,” 
ujarnya.

Diketahui, Pemerintah 
Kota Jakarta Pusat (Pemkot 
Jakpus) telah menyampaikan 
pihaknya menyediakan fasili-
tas dan layanan kesehatan jiwa 
di pusat kesehatan masyarakat 
(puskesmas) dan rumah sakit 
(RS) bagi peserta Pemilu 2024 
yang gagal terpilih. Langkah 
ini sebagai antisipasi jika ada 

caleg alami gangguan keji-
waan.

“Untuk antisipasi, kami 
sudah menyiapkan layanan di 
puskesmas dan rumah sakit,” 
kata Kepala Suku Dinas Ke-
sehatan (Kasudinkes) Jakarta 
Pusat, Risma Sari, hari ini.

Fasilitas ataupun layanan 
kesehatan khusus jiwa ini 
disediakan bagi peserta pemi-
lu yang gagal terpilih terutama 
caleg mengingat tingkat stres 
yang tinggi.

Risma menyebut jika ada 
kasus tersebut maka layanan 
gawat darurat kesehatan jiwa 
sudah disiapkan di puskesmas 
wilayah Jakpus.

Lalu, jika ada kasus khu-
sus karena perlu dilakukan 
rawat inap, maka akan dirujuk 
ke RS.  yan

Anggota DPRD DKI Minta Dinkes Siap
Tangani Caleg Stres Gagal Pemilu

UNTUK WARGA EKS KAMPUNG BAYAM

JAKARTA ( IM) 
- Pemerintah Provinsi 
(Pemprov) DKI Jakarta 
menargetkan setiap keca-
matan di Ibu Kota memi-
liki Tempat Pengolahan 
Sampah Reduce-Reuse-
Recycle (TPS3R).

“Tahun 2023 sudah 
ada tujuh, tahun 2024 
akan ada empat lagi. 
Ke depan Pemda DKI 
meng upayakan per ke-
camatan bisa memiliki 
ini. Seluruh kecamatan 
di Jakarta ada 44,” ujar 
Penjabat Gubernur DKI 
Jakarta, Heru Budi Har-
tono, Jumat (26/1).

Menurut Heru, TP-
S3R ini adalah fasilitas 
mengolah sampah se-
rupa Refuse Derived Fuel 
(RDF) Plant di TPST 
Bantargebang, tetapi un-
tuk skala kecamatan.

Di TPS3R, sampah 
rumah tangga akan dipi-
lah dan diolah. Untuk 
sampah kering nantinya 
akan dijadikan bahan ba-
kar alternatif  industri 
manufaktur.

“Hasilnya adalah sep-
erti di RDF Bantarge-
bang. Dibeli oleh offtaker 
yang sementara waktu 
ada pabrik semen,” kata 
Heru Budi.

Heru Budi sendiri 
baru saja meresmikan 
salah satu TPS3R baru 
yang berlokasi di As-

rama Dinas Lingkungan 
Ciracas, Jakarta Timur, 
Jumat (26/1). Dia didam-
pingi oleh Kepala Dinas 
Lingkungan Hidup DKI 
Jakarta, Asep Kuswanto, 
dan perwakilan pejabat 
Kementerian Lingkun-
gan Hidup dan Kehuta-
nan (KLHK) serta Ke-
menterian Koordinator 
Bidang Kemaritiman dan 
Investasi (Kemenkom-
arves). Dalam kesem-
patam itu, Heru Budi 
menyempatkan diri untuk 
melihat area pemilihan 
dan pengolahan sampah 
rumah tangga yang baru 
diangkut oleh petugas.

Setelahnya, Heru me-
lihat gudang penyimpa-
nan hasil olahan sampah 
yang siap didistribusikan 
ke pabrik semen, untuk 
dijadikan bahan bakar 
alternatif.

Heru menegaskan 
bahwa keberadaan TP-
S3R ini adalah upaya 
Pemerintah Provinsi 
DKI Jakarta untuk men-
gatasi masalah sampah di 
Ibu Kota.

“Pemerintah dae-
rah seluruh Indonesia 
dalam hal ini juga Pemda 
DKI Jakarta, atas amanat 
dari KLHK harus sedini 
mungkin bisa menyele-
saikan sampah dari sum-
bernya dengan TPS3R,” 
ungkap Heru Budi.  yan

Heru Budi Targetkan 44 Kecamatan
di Jakarta Punya TPS3R


